# North Pacific CANADA COLORS CO

América del Norte, es un subcontinente que forma parte de América.

### America del Norte

También conocida como Norteamérica, esta porción del continente va desde México hasta el Polo Norte. Se pueden destacar del lado occidental las Montañas Rocosas, la Cadena Costera, la Sierra Madre Occidental, la Sierra Madre del Sur, la Sierra de Baja California y la Sierra Nevada. Por su parte del lado oriental únicamente sobresalen los Montes Apalaches.

## **America Central o Centroamérica**

Región que se encuentra entre Guatemala y Panamá, y que está compuesta de tres unidades muy diferenciadas: las Sierras Madres, que ocupan el territorio mexicano y que a su vez prolongan las Montañas Rocosas de América del Norte. Por otra parte en lo que es América Central se encuentra nada más que una cadena montañosa, la cual es conocida como la Cordillera Centroamericana que atraviesa todos los países de esta región, aunque se debe tener en cuenta que termina recibiendo un nombre distinto en cada uno de estos países. Además están las Antillas, territorio que forma un arco insular desde Venezuela y que llega hasta la península de la Florida.

En el caso de las Antillas hay que decir que el relieve es un arco insular combinado con valles, montañas, llanuras y mesetas; y que en lo que son las islas más grandes podemos encontrar la Sierra Maestra, en Cuba, y los macizos Selle y Hotte, en la isla de La Española. Por otra parte podemos señalar que el resto de las islas son puntas de montaña las cuales sobresalen del mar, y que mientras algunas son planas otras son más escarpadas. Finalmente el istmo de Panamá es una especie de rosario de montañas y volcanes, que a su vez se encuentra bordeado de llanuras estrechas y pantanosas.



América Central, también llamada Centroamérica, es un subcontinente que conecta América del Norte con América del Sur.

## America del Sur

Esta región también puede ser identificada como Sudamérica, y se extiende desde Panamá hasta Tierra del Fuego, que es la provincia más austral de la Argentina. Una de sus características es la presencia de tres grandes unidades. Los Andes forman un largo murallón, que resulta un frecuente escenario de terremotos y volcanes, pero por otra parte hay que decir que allí se encuentran todas las cimas más importantes del continente.

PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

Hay que señalar que al oeste hay viejos macizos desgastados (el de las Guayanas y el de Matto Grosso)



América del Sur, también llamada Sudamérica, es el subcontinente austral de América.

los cuales caen de forma abrupta hacia el Atlántico y suavemente hacia el interior. No obstante entre ambas unidades se extienden grandes llanuras fluviales, las cuales son los Llanos del Orinoco, entre los Andes y el macizo de las Guayanas; la Depresión del Amazonas, que se encuentra limitada por los desgastados montes de Guayanas y la Meseta Brasileña; y finalmente el Gran Chaco y Las Pampas, al sur de lo que es el macizo brasileño.

Si bien Norteamérica y Sudamérica ya estaban separadas, hace unos tres millones de años apareció entre ambas partes una especie de puente, que no es otro que Centroamérica. Se debe considerar que esta región central tiene la forma de un istmo, es decir una especie de lengua de tierra angosta que pone sirve

Si bien Norteamérica y Sudamérica ya estaban separadas, hace unos tres millones de años apareció entre ambas partes una especie de puente, que no es otro que Centroamérica. Se debe considerar que esta región central tiene la forma de un istmo, es decir una especie de lengua de tierra angosta que pone sirve para conectar a los otros dos subcontinentes. Hay que señalar por último que el continente había sido denominado previamente con el nombre Abya Yala por parte de las culturas centroamericanas y como Cem Anahuac por parte de los aztecas.

# La definición de Geografía

Se debe tener en cuenta que la geografía es la ciencia que estudia de forma general la descripción de la Tierra, tanto en su aspecto social (sociedad y medios que habitan), como espacial (localización y distribución de fenómenos naturales y culturales), corológico (sistemas naturales y regiones humanas), paisajístico (paisajes naturales y culturales), físico (relieve, clima, vegetación, entre otros), y ecológico (en lo que tiene que ver con la interacciones del los humanos y el medio físico).

La geografía ha ocupado un espacio en los estudios del hombre, desde siempre. El nombre a esta disciplina se la dieron los griegos; mientras que los romanos y medievales perfeccionaron aún más lo logrado por la Antigua Grecia.

Sin embargo fue en la Modernidad cuando la geografía dio un paso enorme, con lo que fue el descubrimiento de un Nuevo Mundo. Esto finalmente motivó a cientos de hombres a acercarse más aún a esta ciencia. De todo esto se entiende lo que fue la inserción de la geografía en la educación y por otra parte la aparición de profesionales dedicados a este estudio.

Como característica hay que señalar que a la geografía se la puede dividir en dos grandes ramas como lo son general y regional. En este caso hay que decir que en primer lugar, la geografía general se subdivide en geografía física y geografía humana.

La geografía es la ciencia que estudia de forma general la descripción de la Tierra.



# Geografía Física

Es la ciencia de la tierra que estudia el medio físico, como por ejemplo el relieve, clima, vegetación, fauna, etcétera. Esto incluye: